

Hoy viernes 20 de enero Virgilio Zapatero, Rector de la Universidad de Alcalá, presenta en el Ateneo de Madrid el libro “A Miguel Hernández lo mataron lentamente”, original de Antonio López Alonso, catedrático de Cirugía de la mencionada universidad. El volumen, editado en Madrid por Ediciones Irreverentes, es el primero publicado en este recién estrenado año y supone un concienzudo estudio del progresivo deterioro de la salud del universal poeta durante su estancia en las diversas cárceles a la que fue trasladado.

Antonio López Alonso compagina su trabajo como cirujano y docente universitario con su quehacer literario, especialmente al teatro. Todos los veranos estrena en su pueblo natal de Trefacio (Zamora) comedias representadas por actores del pueblo.